

---

# IMMERSION AU SEIN DE L'UNIVERSITE LYON 3 POUR LES PREMIERES STMG DU LYCÉE ARAGON-PICASSO DE GIVORS

Amira BLEL-CHAOUB mercredi 13 novembre 2024

« Dans la peau d'un étudiant le temps d'une journée afin de s'imprégner de la culture universitaire »

Dans le cadre de l'orientation, les élèves ont pu le temps d'une petite journée visiter **l'université et ses différents pôles puis échanger avec le personnel chargé de l'orientation.**

Ils ont **suivi un cours de droit comparé** de monsieur EL HAGE, maître de conférence, au sein d'un amphithéâtre avec une centaine d'étudiants. Un bon moyen de tester ses compétences en prise de note, en capacité d'écoute et de synthèse.

Cela permet de se poser des questions sur ses capacités, sur ce que l'élève est capable de faire, de ne pas faire, ses limites mais aussi d'avoir des ambitions, de susciter des vocations et par conséquent d'envisager son orientation et peut être plus sereinement Parcousup l'année prochaine.

Ce fut un moment très agréable avec des élèves au comportement irréprochable.

Prochaine mission : découvrir la prépa ECT stmg préparant aux concours des grandes écoles de commerce.

Mes remerciements à monsieur SOLER et madame BONNET respectivement proviseur et proviseure adjointe pour la confiance accordée à ses projets ainsi qu'au Pôle de réussite de l'université Lyon 3 plus particulièrement à madame BUISSON et monsieur VASCHALDE.



ACADÉMIE  
DE LYON

Liberté  
Égalité  
Fraternité



ÉCONOMIE ET GESTION  
Des ressources  
pour vous  
et avec vous

